

PROGRAMA DE ACCIÓN

En el más corto plazo posible, alcanzaremos los siguientes objetivos, empleando todos los medios que las leyes correspondientes no permitan.

LA POLÍTICA PREVALECERA COMO ORIENTACIÓN DE NUESTRA ACTIVIDAD

La política es la actividad pacífica de los individuos y sus agrupaciones para resolver sus diferencias sobre la conducción de destinos del país, ésta debe entenderse siempre subordinada al Estado de Derecho mexicano. El diálogo, la conciliación, la negociación, la empatía social y el debate deberá prevalecer por sobre la intolerancia y el autoritarismo. Realizaremos la más amplia difusión de nuestras ideas, invitando a especialistas de los distintos campos de competencia, a través de foros, mesas redondas, simposiums, cursos, talleres, seminarios, conferencias, encuentros, boletines, periódico. Nos reuniremos públicamente con asociaciones civiles, agrupaciones políticas nacionales, Partidos Políticos, fundaciones, organizaciones no gubernamentales. Comisiones de los Derechos Humanos, empresarios, legisladores, funcionarios de gobierno federal, estatal y municipal e integrantes del poder judicial con el fin de intercambiar puntos de vista y contribuir al desarrollo del país según nuestras divisas. Realizaremos investigaciones de carácter teórico práctico de acuerdo a nuestros fines y sus resultados los pondremos a la consideración de los representantes de los distintos poderes.

Realizaremos actividades de educación cívica y capacitación política dirigidas a universitarios, sindicatos, organizaciones patronales, amas de casa, jubilados y pensionados y en general en los lugares y sectores sociales donde tengamos las facilidades necesarias.

Promoveremos el voto consciente y la conciencia de la relevancia del sufragio en la edificación de la vida pública.

Publicaremos y difundiremos iniciativas de ley que se den en el Congreso de la Unión que consideramos de interés para sectores amplios de la sociedad. Otro tanto haremos con los programas de gobierno que consideremos de interés para sectores amplios de la sociedad.

Realizaremos encuestas para identificar la opinión de la ciudadanía en torno a las decisiones de nuestros gobernantes o de nuestros legisladores y de esta manera observar la correlación entre las decisiones tomadas y la opinión pública, los resultados de tales encuestas se les hará llegar a los poderes respectivos para su conocimiento.

En el ámbito internacional nos pronunciamos por la soberanía, la cooperación, la independencia y la paz.

EL DESARROLLO DE LA ECONOMIA ES BASE PARA ASPIRAR AL PLENO DESARROLLO HUMANO

Estamos interesados en que los bienes y servicios básicos lleguen a los sectores de menores ingresos, hasta donde lo permitan nuestras posibilidades y alcances realizaremos campañas permanentes de abasto de productos de consumo básico a través de bancos de alimentos. Promoveremos el servicio voluntario en jornadas médicas , crearemos brigadas voluntarias de servicios básicos múltiples como cortes de pelo compostura de aparatos electrodomésticos, servicios dentales básicos, etc, promoveremos campañas de participación ciudadana para el mejoramiento de nuestras calles y espacios públicos, realizaremos labores de gestoría social para que a través de nuestra mediación la ciudadanía sea escuchada en sus demandas de servicios públicos, crearemos oficinas de asesoría jurídica gratuita, promoveremos la adquisición de viviendas de interés social utilizando los créditos que al respecto existan. Desarrollaremos jornadas de orientación familiar que prevengan la violencia intrafamiliar, informen sobre salud sexual y reproductiva, fomenten la erradicación de vicios y canalicen a tratamientos psicológicos a quienes padezcan de neurosis, depresión, etc. Procuraremos que la comunidad conozca las instituciones y organismo que son los encargados para atenderles según sus necesidades ya la vez que estas instancias públicas resuelvan sobre estas peticiones, lo haremos convencidos de que el beneficio social es nuestra divisa y que en la medida que fomentamos un espíritu de solidaridad, tendremos un mejor país.

PROMOVEREMOS EL PLENO EJERCICIO DE LA DECLARACIÓN UNIVERSAL DE LOS DERECHOS HUMANOS

Nuestra asociación demandará que se hagan efectivos los derechos civiles, políticos, económicos, sociales, culturales y ecológicos individuales y colectivos de los mexicanos. El 10 de diciembre de 1948 la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó la declaración universal de los derechos humanos la cual consta de 30 artículos, nuestra asociación actuará para promover su vigencia. De manera enunciativa y no limitativa a continuación se expresan los derechos que consideramos son irrenunciables para los ciudadanos mexicanos. Toda persona tiene derechos y libertades fundamentales sin distinción de raza, color, idioma, posición social o económica, los hombres y mujeres tienen iguales derechos, todo individuo tiene derecho a la vida, la libertad, la petición y la seguridad jurídica; nadie será sometido a torturas ni a penas o tratos crueles, inhumanos o degradantes, ni se le podrá ocasionar daño físico, psíquico o moral, nadie podrá ser molestado arbitrariamente en su vida privada, familiar, domicilio o correspondencia, ni sufrir ataques a su honra o reputación, toda persona tiene derecho a circular libremente y a elegir su residencia, en caso de persecución política toda persona tiene derecho a buscar asilo y a disfrutar de él en cualquier país, todo individuo tiene derecho a la libertad de pensamiento y de religión, todo individuo tiene derecho a a libertad de opinión y expresión de ideas, toda persona tienen derecho a a libertad de reunión y asociación pacífica, toda persona tiene derecho a la salud, alimentación, vestido, vivienda y seguridad social, toda persona tiene derecho al trabajo en condiciones equitativas y satisfactorias; toda persona tiene derecho a la educación en sus diversas modalidades, la educación primaria y secundaria es obligatoria y gratuita; toda persona tiene derecho al pleno uso de los avances de la ciencia y la tecnología; todo individuo tiene derecho a un medio ambiente limpio; toda persona tiene derecho al acceso al desarrollo que permita una vida digna; en el concierto de las naciones los ciudadanos mexicanos tenemos pleno derecho a la autodeterminación, la independencia, la paz, la cooperación internacional y la justicia.

PROMOVEREMOS QUE LOS NIÑOS Y JÓVENES TENGAN ACCESO A UNA EDUCACIÓN PÚBLICA, LAICA, GRATUITA Y DE CALIDAD

La adquisición de habilidades, destrezas e información que se obtiene en la escuela contribuyen en la formación integral de los individuos y es una premisa para el desarrollo económico del país.

Existen en el país, corrientes de opinión acerca de favorecer la privatización de la educación, porque según ellos solamente lo que cuesta se aprecia, y porque buscan aligerarle al gobierno el gasto social en educación pero en un país donde la mayoría de la población económicamente activa recibe ingresos entre uno y 2.5 salarios mínimos sólo la educación gratuita hace que sea posible que los niños y jóvenes vayan a la escuela.

Nuestra asociación hará llegar propuestas a los gobiernos para que se creen las condiciones que hagan realidad el acceso y culminación de los estudios formales, mediante becas, desayunos, comedores, bibliotecas públicas y casas de estudiantes.

PROMOVEREMOS UN DESARROLLO SUSTENTALBE

Propondremos a los gobiernos políticas para preservar y cuidar el medio ambiente ante el avance tecnológico, los asentamientos humanos y el mal uso de los recursos naturales. Las dependencias encargadas de autorizar la realización de proyectos industriales, deberán verificar que los estudios de impacto ambiental garanticen el mínimo daño al entorno. La autoridad deberá impedir los asentamientos humanos irregulares que dañen el medio ambiente. Se tendrá que revertir el deterioro ecológico ya ocasionado, por ejemplo mediante programas de reforestación, la prevención de siniestros y la educación ambiental.

PROMOVEREMOS QUE NUESTROS AFILIADOS SALGAN CANDIDATOS A ELECCIONES CONSTITUCIONALES

En el caso de convenio de participación electoral con algún Partido Político, nuestros candidatos realizarán campañas de convencimiento limpias y exigirán reciprocidad de parte de los candidatos contendientes, de darse el caso, una vez que nuestros candidatos ocupen algún puesto de representación popular tendrán el deber de conducirse de acuerdo con los principios de nuestra asociación de manera responsable, honesta, profesional e independiente.

PROMOVEREMOS HABITOS SANOS Y UNA ETICA MORAL PARA LA OBTENCIÓN DE NUESTROS FINES

Promoveremos platicas, talleres, conferencias, círculos de estudio y ciclos de películas para mostrar como los hábitos sanos y responsables de conducta como el trabajo el respeto a la tolerancia, la participación política, el acceso a la información, etc. Dan lugar a metas sociales deseadas como progreso, justicia, paz social, tranquilidad espiritual, etc. Un ciudadano que no vota no tiene derecho moral de pedir rendición de cuentas a sus representantes populares y se encuentra alejado de influir en los resultados electorales, la apatía electoral sólo trae como consecuencia que otros decidan por los que no votan, otros deciden quienes serán los futuros gobernantes o legisladores, siendo la vía electoral la única reconocida para tener acceso al poder político, quienes no votan no hacen vida política reconocida por nuestro Estado de Derecho. El voto es vía de participación política ciudadana, no ejercerlo produce indiferencia y con indiferencia no es posible arribar a lugar cierto. Nuestra asociación observa que el alto abstencionismo en el mal signo en la vida política del país ya que la participación pacífica en la vida política pasa por las urnas y si ésta no se da, este hecho debe leerse bien como indiferencia, bien como inconformidad y la inconformidad no atendida es de imprevisibles consecuencias.

PROMOVEREMOS UNA MAS JUSTA DISTRIBUCIÓN DE LA RIQUEZA

Propondremos a nuestros gobernantes esquemas alternativos que estimulen beneficios fiscales para los que menos tienen; mostraremos la viabilidad de que mediante la capacitación laboral es posible incrementar la productividad, lo que trae como consecuencia mayores ingresos y, al no aumentar la inflación, incrementar el poder adquisitivo de los trabajadores. Consideramos prioritario que los programas de gobierno contemplen la recuperación del poder adquisitivo de los trabajadores, que somos la inmensa mayoría de la población económicamente activa.

SE PROPORCIONARA INFORMACIÓN A QUIENES TOMEN LAS DECISIONES DE FIRMAR TRATADOS COMERCIALES INTERNACIONALES

Se realizarán eventos contando con la participación de especialistas del comercio internacional, abogados representantes de productores rurales y urbanos y funcionarios del gobierno federal para mostrar las virtudes y defectos de los probables tratados comerciales de México con otros países y de acuerdo a esto tomar las decisiones mas apropiadas. La globalización no debe entenderse como abrir las fronteras de nuestro país a todo producto de manufacturación extranjera sin restricción alguna, sino mas bien el establecimiento de tratados internacionales de comercio que busquen impactar favorablemente en las condiciones de vida de los Mexicanos.

IGUALDAD ANTE LA APLICACIÓN DE LA LEY

Nuestra asociación estará vigilante, en la medida de sus posibilidades, de que no haya discriminación en la aplicación de la ley, cada caso que sea tomado por nuestros abogados voluntarios será avalado por nuestra asociación, brindado todo el apoyo posible a nuestro alcance.

PROMOVEREMOS IGUALDAD DE OPORTUNIDADES PARA TODOS LOS MEXICANOS

Realizaremos la difusión de que todos los mexicanos tenemos derecho a estudiar, trabajar, desplazarnos, establecer negocios, tener atención médica, vivienda, abasto y seguridad sin importar nuestra raza, religión, extracción social o género.

PROMOVEREMOS LA IGUALDAD DE GENEROS

La igualdad de géneros, significa que hombres y mujeres tendrán iguales, derechos y obligaciones, salvo las diferencias naturales como maternidad o fuerza física. Este es un cambio cultural y jurídico que no vemos accesible a corto plazo, sin embargo en tanto que nuestra asociación esta compuesta por hombres y mujeres y consideramos permanezca activa por muchos años mantendremos esta tarea hasta su cumplimiento.

PROMOVEREMOS UNA CULTURA DE LA HONESTIDAD EN TODAS SUS FORMAS Y MANIFESTACIONES

Cuidaremos que se practique la honestidad empezando por los afiliados de nuestra organización. Nos integraremos junto con otras organizaciones a establecer frentes anticorrupción, propondremos medidas que reduzcan los índices y promuevan mayor transparencia en el gasto público, promoveremos la adquisición de una conciencia entre los ciudadanos de las bondades de la honestidad, elaboraremos propuestas para presentarles a las legislaturas con el fin de que desde los reglamentos no se orille a los automovilistas o micro o pequeños empresarios o usuarios de servicios públicos a la mordida o el cochupo.

EN ADICIÓN A LO ANTERIOR, PARA CONTRIBUIR A RESOLVER LOS PROBLEMAS NACIONALES, PROPONEMOS EN PARTICULAR LO SIGUIENTE:

Educación. Se destine al menos el 8% del producto interno bruto a este rubro

Alimentación. Aplicar programas emergentes de entrega de despensas y productos alimenticios a quienes más lo requieran, niños, jóvenes y ancianos, sin condicionamiento alguno, ampliar los programas de desayunos escolares.

Salud: Que en México se cumplan los lineamientos dados por los organismos mundiales de salud en esta materia.

Vivienda: Incrementar los créditos y facilidades para adquisición de una vivienda digna.

Empleo. Incrementar los empleos temporales a través de programas de gobierno, promover estímulos fiscales a las empresas para la creación de fuentes de empleo.

Seguridad pública. Incrementar los módulos de atención inmediata a víctimas del delito, atrapando a los delincuentes.

Obra pública. Priorizar la conciliación por sobre el empleo de la fuerza pública.

FORMACIÓN POLÍTICA E IDEOLÓGICA DE LOS AFILIADOS

Crearemos círculos de estudio, talleres, conferencias y mesas redondas para estudiar las diversas corrientes ideológicas del pensamiento como el marxismo, liberalismo, el neoliberalismo, el anarquismo, etc. En aras de fortalecer nuestra visión de centro izquierda de la totalidad concreta.

Participaremos en eventos políticos, como reuniones, concentraciones o actividades convocadas por nuestros dirigentes estatales o nacionales con el objeto de incrementar nuestra formación política, respetando al adversario y a sus derechos en la lucha política.

En los procesos electorales municipales, distritales, estatales o federales, participaremos activamente en congruencia con nuestros postulados básicos, bien en particular en colaboración con partidos políticos estatales o nacionales, bien para fomentar el voto, combatiendo el abstencionismo.